

12月

1年生

「泰明小の秋探し」

「先生、小公園にこんなきれいな葉っぱが落ちてたよ」と、色づいた葉っぱが次々に教室に届けられるようになり、生活科の学習で「泰明小の秋探し」をしました。屋上に上がってみると、校舎の壁を伝って上がってきたツタの葉が真っ赤になっているのを見て大喜びの子供たち。さらに、校庭や小公園でたくさんの秋を見つけました。落ち葉をラミネートして、自分だけのしおりを作り、深まりゆく秋を楽しみました。



2年生

生活科「作ってためして」

12月の中旬に生活科の学習でおもちゃ作りをしました。まず、どんなおもちゃにするのか、国語で学んだ分かりやすい説明の仕方も生かしながら、計画書を作りました。材料、作り方、遊び方を考えながら楽しそうに作業していました。糸電話やフーメラン、迷路など、発想豊かなたくさんのおもちゃを作り、とても満足そうな様子でした。完成後は、「おもちゃランド」と題して、一年生を講堂に招き、作ったおもちゃの説明をしてあげました。一年生も目を輝かせて説明を聞き、その後、一緒におもちゃを作ったり、動かしたりして、楽しく遊び、とても充実した時間を過ごすことができました。

